

Titel: zum Neubau von KITAS
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 03.03.2023
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	16.03.2023	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, darauf zu achten, dass keine weiteren Neubauten von KITAs in der Hansestadt Stralsund, welchen einen Verdrängungswettbewerb zur Folge haben, erfolgen.

Begründung:

Durch ein ambitioniertes und sehr stark gefördertes Neubauprogramm von Kitas hat sich die Lage in Stralsund sehr entspannt und es gibt bereits die ersten Überkapazitäten. Die Tagesmütter und –väter betrifft es bereits. Es liegt an uns darauf zu achten, dass keine Überkapazitäten in Stralsund entstehen. Diese hätten einen Verdrängungswettbewerb zur Folge. Und dieses sollte in diesem Bereich nicht der Fall sein.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender
Bürger für Stralsund